F4 Academy : Final indécis en perspective à Magny-Cours

Séparés par un infime écart de points, Masson et Capietto s’apprêtent à se disputer le titre de Champion de France F4 FIA ces 22, 23 et 24 octobre 2021 dans la Nièvre. Le Suisse Cabanelas et Giusti en feront de même en Junior. Suspense garanti !

Le Championnat de France F4 2021 de la FFSA Academy touche à sa fin. Une fois de plus, il a confirmé la place prépondérante que cette compétition occupe dans le paysage du sport automobile international, tant en termes de formation et de détection, que d’équité sportive, de maîtrise des coûts ou de qualité de l’effectif. Sur la piste, l’intensité des courses est au rendez-vous à chaque nouveau meeting, ce qui promet d’être le cas à Magny-Cours à l’occasion de la 7e et dernière épreuve de la saison.

Deux pilotes pour un titre…

Esteban Masson, qui a récemment fêté ses 17 ans, et Macéo Capietto, 15 ans et demi, représentent les meilleurs performers sur l’ensemble de la saison, nul doute qu’il sera difficile de les départager. Capietto a décroché 10 podiums dont 4 victoires, contre 9 top-3 dont 5 succès pour son rival. Le premier cité compte 7 points de plus, mais le décompte est légèrement favorable à Masson. En mai dernier, lorsque la F4 s’était déjà déplacée à Magny-Cours, Masson s’était imposé deux fois de suite, mais Capietto avait remporté la Course 1. Rendez-vous dimanche 24 après 16 heures pour savoir qui marchera sur les traces de pilotes comme Franck Montagny, Jean-Eric Vergne, Stoffel Vandoorne, Caio Collet ou encore Ayumu Isawa, le champion en titre.

Ce duel pour le titre ne sera pas le seul attrait du meeting, loin s’en faut. Vainqueur de la Richard Mille Young Talent Academy fin 2020, l’Australien Hugh Barter va devoir batailler pour conserver sa place sur le podium final du Championnat de France face à deux redoublants aux dents longues, Daniel Ligier et Owen Tangavelou, tous deux extrêmement réguliers aux avant-postes depuis le début de la saison. A quelques longueurs derrière, Gaël Julien tentera d’intégrer le top-5, tandis que Noah Andy a bien l’intention de finir en beauté, tout comme Angélina Favario, seule féminine engagée.

Giusti ou Cabanelas ?

L’indécision règne également au Championnat de France F4 Junior entre Alessandro Giusti et le Suisse Dario Cabanelas. A Nogaro, Magny-Cours, Budapest, Lédenon, Monza ou encore Le Castellet, leur passionnant coude à coude n’a pas encore permis de désigner un leader incontestable. Tout se décidera lors du retour de la F4 à Magny-Cours, sachant qu’Enzo Géraci et Pierre-Alexandre Provost ne manqueront pas de jouer une dernière fois les trouble-fêtes.

S’ils ne marqueront pas de points pour avoir pris le Championnat en cours, quelques pilotes vont peaufiner leur préparation en vue de 2022. Vainqueur à deux reprises à Monza alors qu’il ne participait qu’à sa deuxième épreuve dans la discipline, Elliott Vayron sera à suivre de près. Ce jeune pilote, qui s’est récemment révélé au Volant Feed Racing, a même récidivé début octobre sur le circuit Paul Ricard. Enzo Richer et Luciano Morano retrouveront le volant de leur monoplace F4, tandis qu’Enzo Peugeot effectuera ses grands débuts en F4 après un parcours remarqué en karting. Enzo a notamment remporté le Championnat de France Karting Junior en 2020… devant Vayron !

Programme F4 Magny-Cours 2021

Vendredi 22 octobre : Essais libres (14:25 - 14:50)

Samedi 23 octobre : Essais qualificatifs (10:20 - 10:45) et Course 1 (15:10 - 15:40)

Dimanche 24 octobre : Course 2 (10:55 - 11:25) et Course 3 (16:05 - 16:35)

Classement provisoire du Championnat de France F4 Academy après Paul Ricard (après décompte) *

1 Esteban Masson – France, 226 pts (236)

2 Macéo Capietto – France, 222 pts (243)

3 Hugh Barter – Australie, 172 pts (178)

4 Daniel Ligier – France, 157 pts (178)

5 Owen Tangavelou – France, 133 pts (145)

6 Gaël Julien – France, 119 pts (129)

7 Alessandro Giusti – France, 104 pts (111), 1er Junior

8 Dario Cabanelas – Suisse, 83 pts (83), 2e Junior

9 Enzo Geraci – France, 45 pts (45), 3e Junior

10 Noah Andy – France, 41 pts (43)

11 Pierre-Alexandre Provost – France, 30 pts (30), 4e Junior

12 Aiden Neate – Royaume-Uni, 30 pts (30), 5e Junior

13 Angélina Favario – France, 7 pts (7)

14 Adam Szydlowski – Pologne, 2 pts (4)

* Entre parenthèses, nombre points, sans décompte

F4 Academy: A tightly contested final at Magny-Cours

Masson and Capietto, separated by a tiny points gap, are preparing to fight for the title of FIA French F4 Champion on 22nd, 23rd and 24rd October 2021 in Nièvre. Giusti and the Swiss driver Cabanelas will do the same in Junior. Suspense guaranteed!

The 2021 FFSA Academy French F4 Championship is coming to an end. Once again, it has confirmed it's predominant place in the international motorsport landscape, both in terms of training and detection, as well as sporting equality, cost control and quality of the field. On the track, the races are intense at each new meeting, which promises to be the case at Magny-Cours for the seventh and last round of the season.

Two drivers for the title...

Esteban Masson, who has recently turned 17, and Macéo Capietto, 15 and a half years old, are the top performers of the entire season and it will be difficult to decide between them. Capietto scored 10 podiums, including four victories, against nine top three finishes, including five wins, for his rival. The former has seven more points, but the countback is slightly in Masson's favour. Last May, when F4 last raced at Magny-Cours, Masson had won twice in a row, but Capietto had won Race 1. Come back on Sunday 24th after 4pm to see who will follow in the footsteps of drivers like Franck Montagny, Jean-Eric Vergne, Stoffel Van Doorne, Caio Collet and Ayumu Isawa, the defending champion.

This duel for the title will not be the only attraction of the meeting, far from it. The winner of the Richard Mille Young Talent Academy at the end of 2020, the Australian Hugh Barter will have to fight to keep his place on the final podium of the French Championship against two repeaters, Daniel Ligier and Owen Tangavelou, both extremely consistent at the front since the beginning of the season. A few lengths behind, Gaël Julien will try to get into the top five, while Noah Andy intends to finish in style, just like Angélina Favario, the only female driver entered.

Giusti or Cabanelas?

The French F4 Junior Championship is also undecided between Alessandro Giusti and the Swiss Dario Cabanelas. In Nogaro, Magny-Cours, Budapest, Lédenon, Monza or Le Castellet, their passionate neck-and-neck battle has not yet allowed an indisputable leader to emerge. Everything will be decided when F4 returns to Magny-Cours, knowing that Enzo Géraci and Pierre-Alexandre Provost will ensure they play the spoiler one last time.

Although they won't score points in the Championship, some drivers will continue their preparation for 2022. Elliott Vayron, who won twice at Monza in only his second race in the discipline, will be one to watch closely. This young driver, who recently revealed himself at the Feed Racing Volant, even did it again at the beginning of October on the Paul Ricard circuit. Enzo Richer and Luciano Morano will be back at the wheel of their F4 single-seaters, while Enzo Peugeot will make his debut in F4 after a remarkable career in karting. Enzo won the French Junior Karting Championship in 2020... ahead of Vayron!

2021 F4 Magny-Cours programme

Friday 22 October: Free Practice (14:25 - 14:50)

Saturday 23 October: Qualifying Practice (10:20 - 10:45) and Race 1 (15:10 - 15:40)

Sunday 24 October: Race 2 (10:55 - 11:25) and Race 3 (16:05 - 16:35)

Provisional French F4 Academy Championship standings after Paul Ricard (after countback) *

1 Esteban Masson - France, 226 pts (236)

2 Macéo Capietto - France, 222 pts (243)

3 Hugh Barter - Australia, 172 pts (178)

4 Daniel Ligier - France, 157 pts (178)

5 Owen Tangavelou - France, 133 pts (145)

6 Gaël Julien - France, 119 pts (129)

7 Alessandro Giusti - France, 104 pts (111), 1st Junior

8 Dario Cabanelas - Switzerland, 83 pts (83), 2nd Junior

9 Enzo Geraci - France, 45 pts (45), 3rd Junior

10 Noah Andy - France, 41 pts (43)

11 Pierre-Alexandre Provost - France, 30 pts (30), 4th Junior

12 Aiden Neate - United Kingdom, 30 pts (30), 5th Junior

13 Angélina Favario - France, 7 pts (7)

14 Adam Szydlowski - Poland, 2 pts (4)

* In brackets, the number of points without countback

